

## **Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.**

### **A favor del horario de corrido**

Ayer un portal del norte provincial indicó que más del 80% de comerciantes del Gran Mendoza están a favor de mantener la apertura de locales en horario de corrido, como se fijó en la reanudación de la actividad tras la flexibilización de la cuarentena por el Covid-19.

En San Rafael también es alta la aceptación para que, al menos durante la temporada invernal, esa modalidad persista.

Es por eso que no se descarta que – al menos en los próximos meses – siga la apertura entre las 8 y 17 horas.

### **Inflación**

Consultoras relevadas por el Banco Central estimaron una inflación del 43,3% para todo 2020, lo que significó una baja de 1,2 puntos respecto de la medición anterior, mientras proyectaron para la actividad económica una brusca caída del 9,5% por efecto de la pandemia.